



うさぎぐみだより

平成28年6月30日

晴れたり、雨が降ったり、天気の移り変わりが多いこの時期。子ども達は、汗をかきながら、日々、色々な遊びを楽しんでいます。晴れた日には、なるべく外に出て、たくさん体を動かして遊ぶ様にしていきます。

暑い日も多くなり、水分補給・体調管理に気を付けながら保育していきたいと思っております。

最近では、暑い日には、砂場で水あそびを楽しむ事もあつます。

幼児クラスのお兄さん・お姉さんが水あそびを楽しんでいる姿を見て、

最初は、少し離れた場所で見ているだけだったうさぎ組のみんな。

少しずつ、バケツの中の水に手を入れたり、カップですくってみたりするうちに、

楽しさがわかり、今では、自分から裸足になり、大胆に遊び、喜ぶ姿が見られる様になってきました。

足に水をかけ感触を楽しんだり、砂と水を混ぜ、おままごとを楽しんだり。水あそびをしている時のみんなは、とっても嬉しそうで、笑顔が輝いています。



☆がんばる姿☆

「おしっこ行ってくる！」と言って、トイレで出来たり。

また、トイレへ誘えば、オムツに出ている。

出そうと元氣張る姿もいます。

もちろん、個人差・月齢差があるので、1人1人の様子を見ながら声をかけています。

トイレで出来た時には、とっても嬉しそうに、「出たよ！」と知らせてくれます。

子ども達の気持ちを大切にしながら、トイレトレーニングを進めていきたいと思っておりますので、ご理解・ご協力をお願い致します。

ご家庭でも、元氣張った時は、たくさん褒めてあげてください。



エピソード記録 (日々の様子の1コマです)

= 園庭遊び =

園庭遊びを終え、部屋に戻り、

春の図鑑を見ていた時の様子です。

Aちゃん：「あ、これ一緒に！」

Bくん：「見せて！見せて！」

Cちゃん：「ほらほら、おきのと一緒に！」

Bくん：「一緒に遊ぶ！おきの！」

最近、園庭でダンゴ虫をつかまえるのが大人気です。

自分達がつかまえたダンゴ虫と図鑑にのっていた虫が一緒だということに気づき、その事をお友達にお教えあげ、一緒に共感し喜ぶ姿が見られました。

とても満足そうな顔で、その後もしばらくみんなで図鑑を見つめていました。